

# 創ろう!みなみの愉快 探そう!みらいの舞台 —みんなの『THUMBNAIL』をつなげて—

第032号(R07.07.09)

## ～ 教育相談、お世話になりました～

お忙しい中、そして、暑さが厳しい中、教育相談に来ていただき、ありがとうございました。有意義な話し合いができたことだと思います。

この話し合いで終わりではなく、この話し合いをきっかけに、お子さんが成長できることを願っています。

保護者から伝えていただいたことを基に、子供たちのために学校でできることを実践していきたいと思います。本当にありがとうございました。

## 『ときめき』と『ひらめき』のサムネイル

<p>【 7月 8日(火)】1年生の一言</p> <p>七夕給食がおいしかったです。七夕そうめん汁に、オクラが入っていたのでうれしかったです。オクラは大好きな食べ物だからです。</p> <p>来年も、給食で食べたいです。</p>	<p>【 7月 8日(火)】2年生の一言</p> <p>「夏だなあ」と感じることを考えました。私はひまわりのことを言いました。花びらがきれいで、見ると落ち着きます。</p> <p>他の人は、かき氷、スイカわり、花火、まつりのことを言ってました。</p>
<p>【 7月 8日(火)】3年生の一言</p> <p>最初に農家を見学しました。そこでは、スイカ、なす、きゅうり、トマト、シャインマスカットを育てていました。</p> <p>大量に育てているので、たいへんだと思いました。</p> <p>からかーぜでは、いろいろな物が売っていました。お客様に言ってもらうとうれしいことを聞きました。お店の人もたいへんそうでした。</p> <p>作るところ、売るところを見学して、少し流れが分かりました。</p>	<p>【 7月 8日(火)】4年生の一言</p> <p>オアシスタイムでは、お絵かきゲームをしました。最初の人が描いた絵に似ている絵を描きました。僕はリンゴを描きました。みんな楽しそうでした。</p>
	<p>【 7月 8日(火)】6年生の一言</p> <p>オアシス山や南小ができた頃の話を聞きました。深く人と関わることの大切さを学びました。オアシス山はみんなで力を合わせて、お金をかけずにつくっていました。予想とは違い、驚きました。</p>